

Herberts spendet an FF Cronenberg

Richtig gut

„Gut und richtig“ - lautete die Überschrift am Ende des Jahres 2022, als Verena Gehb-Herberts und Angelika Scherlinski-Herberts gemeinsam mit dem Team von Bestattungen Herberts ankündigten, einen Teil ihres Jahresumsatzes 2023 an den Förderverein der Feuerwehr Cronenberg zu spenden. 5000 Euro sind es am Ende geworden, für die sich die Feuerwehrleute von der Kemmannstraße ganz herzlich bedanken.

„Bei der Jahreshauptversammlung 2022 des Fördervereins war einmal mehr offen zu Tage gekommen, was die Feuerwehrleute im Jahresverlauf so alles für die Menschen vor Ort leisten und womit der Förderverein sie so unterstützt“, erinnern sich Angelika Scherlinski-Herberts und Jörg Scherlinski an einen wichtigen Moment vor rund eineinhalb Jahren. Ihrem Vorschlag dem Förderverein der Cronenberger Feuerwehr, zu deren Gründungsmitgliedern Herberts Bestattungen zählt, etwas Gutes zu tun, stimmte das gesamte Team an der Hahnerberger Straße 262 gerne zu und so wurde das vergangene Jahr auch ein Jahr für diese besondere Aktion. Letztlich sind auf diesem Wege knapp 5000 Euro zusammen gekommen, die das Traditionshaus, das im Herbst dieses Jahres übrigens sein 75-jähriges Bestehen feiern darf, dann aufgerundet hat. Fazit: „Richtig gut“.



Richtig gut: Verena Gehb-Herberts und Angelika Scherlinski-Herberts übergeben ihren Spendenscheck an Heidi Oertel (v.re.) als Kassiererin des Fördervereins. Dessen Vorsitzender Detlef Elter freut sich gemeinsam mit Bernd Sopp und Jörg Scherlinski (h.v.li.).